

L'OCLAE dénonce la présence de l'assassin du Ché au Panama



Panama, 8 avril, (RHC).- L'Organisation Continentale Latino-américaine et caribéenne d'étudiants, l'OCLAE qui assiste au Panama au forum de la jeunesse, préalable au Sommet des Amériques a dénoncé la présence dans ce pays de Félix Rodriguez, assassin avoué de Ché Guevara et a demandé son expulsion du Panama.

Ricardo Guardia, vice président de l'OCLAE, organisation qui regroupe 38 fédérations étudiantes de 24 pays a signalé que c'est révoltant de constater que le Cubain Felix Rodriguez, agent de la CIA, résidant à Miami se trouve au Panama où il entend participer à un prétendu Symposium pour l'Unité Cubaine aux cotés d'autres mercenaires accrédités au Forum de la Société Civile du 7è Sommet des Amériques.

Felix Rodriguez a un long dossier comme terroriste. Il a participé à l'invasion de la Baie des Cochons, il a été impliqué dans l'opération de trafic d'armes et de drogues en appui à la contre révolution nicaraguayenne qui a déclenché le scandale Iran Contre, il a attaqué des embarcations civiles qui transportaient des marchandises à Cuba.

Le représentant de l'OCLAE a demandé aux organisateurs d'exiger aux mercenaires d'abandonner immédiatement ce forum.

« Pour la jeunesse latino-américaine qui lutte pour un monde meilleur, le Ché est le symbole des idéaux éthiques les plus purs, des révolutionnaires d'aujourd'hui » -a signalé ce dirigeant étudiant.

Devant la presse accréditée à ces rencontres préalables au Sommet des Amériques, un autre membre de la délégation cubaine qui participe au Forum de la Jeunesse a fait savoir que les véritables représentants de la société civile cubaine refusent d'échanger avec ces personnages et continueront de les démasquer.

Depuis son arrivée au Panama, la délégation cubaine a dénoncé le lien de ces personnages avec des terroristes notoires et a présenté des preuves sur le travail qu'ils réalisent pour des entités écrans de la CIA comme le NED et l'USAID.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51941-loclae-denonce-la-presence-de-l-assassin-du-che-au-panama>



Radio Habana Cuba